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臺北市私立靜心國民中小學(國中部) 

106學年度第 1學期學校日家長意見彙整 
106.9.  

家長的鼓勵與肯定： 

 聽完了老師的說明，很慶幸送小孩子來靜心，也謝謝老師用心的指導，感恩。 

 很好，老師辛苦了。 

 謝謝老師的用心安排、費心說明及給予孩子的勉勵。 

 Perfect!靜心加油! 

 非常感謝老師們的用心。 

 學校日重點交待即可，老師需要家長、學生配合的重點，未來學校需要家長、學生瞭解的新措施。學校、老師以

愛為出發點的教學、辦學是大家的福氣!! 

 謝謝老師。 

 謝謝導師費心的準備學校日資料，很有幫助，謝謝!! 

 孩子參加了舞蹈校隊，特別感謝主任、組長在比賽時的協助，非常感謝!! 

 校長及導師非常用心的經營學校。 

 謝謝老師費心。 

 感謝學校及老師對孩子們的照顧與指導，辛苦您了! 

 感謝學校及老師的用心的教導。 

 很謝謝老師耐心的引導和鼓勵，孩子到靜心適應良好，同學們也非常和善，各科老師都很認真，我們十分幸運來

到本班，孩子會配合老師，一起和同學努力往前邁進，Thanks!大大感激!!~開心~ 

 感謝導師及各任課教師的努力付出，再次謝謝老師們的辛苦。 

 謝謝學校的安排。 

 感謝老師，全力配合。 

 對於個人的疑問均回答得非常周到。 

 謝謝學校用心規劃，讓家長瞭解九年級學生面對的挑戰，並給予孩子最大的支持! 

 謝謝學校費心的安排，讓家長可以放心安心跟著學校的步調前進。 

 謝謝所有老師的用心!心苦了! 

 謝謝各科老師、班導的說明。 

 謝謝學校對國九孩子的全方位考量，升學相關資訊的報告也十分清楚。 

 謝謝學校、校長、主任和老師們的用心，使家長和學生受益良多，大家辛苦了。 

 感恩學校的用心。 

 感恩老師們的認真及專業。 

 校方的努力是有目共睹的，老師的付出更讓家長感動，家長和孩子雖然壓力也很大，但是我們都會配合學校的要

求來做，最後還是一句感恩。 

 辛苦各位老師，我們大家一起加油，希望都能達到理想的目標。九年級了會配合把手機收起來。 

 謝謝各科老師的說明，很詳盡。 

 感謝! 

 流程完善，編排齊全。 

 真的十分感人，因為學校十在太認真了。 

 感謝師長的用心。 

 老師們辛苦了，謝謝學校教學和行政團隊的用心和陪伴，引導孩子面對挑戰，為自己的人生負責。 

 謝謝老師們安排的家長日，費心又仔細，辛苦了。 

 謝謝學校提供如此好的溝通平台。 

 第一次參加家長日，感受到學校的誠意、堅持、嚴格。覺得振奮，謝謝老師們幫忙孩子銜接上小六到七年級。 

 很滿意。 

 特別感謝七年級導師，給了這群孩子美好的開始，希望往後順利。 

 各科任教師接用心輔導，已感受到學校的努力。 

 老師們很認真的分享教學經驗，連個人通訊資料都公開，犧牲個人時間，辛苦了! 
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 學習安排的課程學習很適當，老師任教很清晰。 

 目前很滿意，期待中!蜜月期。 

 非常好 

 謝謝學校對孩子全方位的規劃，用心辦學。 

 謝謝老師們用心的教導。 

 感謝導師及其他任課老師的用心。謝謝。 

 非常感謝靜心行政團隊及老師們用心安排。 

 老師辛苦了。 

 老師辛苦了。 

 參加學校日主要是要瞭解各科老師教學方式及需要家長配合的地方，希望對學生學習有所幫助。從小學至現在即

將升七年級，也參加多次學校舉辦的學校日，覺得相當不錯，讓家長對學生學習方式有所方向，所以對學校日有

滿意。 

 非常用心!感謝所有老師們!孩子交給靜心非常放心! 

 感謝靜心行政團隊與老師們用心安排，讓家長很放心，感謝。 

 

家長的建議： 

分

類 
家長建議 各處室回應 

教

務

處 

 請公布開學模擬考試的範圍？ 

 參加了學校日，深切感受到老師們的專業與用心，謝謝。 

 數菁班希望能增加上課時數，感謝您。 

 對選修課程多些資料或說明。 

 選修課在畫卡之前應該有充足的說明提供給家長，並且

應該說明選課有名額限制時，錄取的學生是依何方法與

標準。畢竟學生的認知是有限的，另外選課的學費也是

家長付的，應當要對家長有適當的說明。 

 每位科任老師的交流能限制時間，好讓每科能有平均的

時間分享及充分的導師時間。 

1. 模擬考試的範圍暑期輔導已印發全體學生，並於學校

日家長手冊中登載，請家長詳閱。 

2. 數菁班 106學年度已增加 2節專題課程，如欲增加課

程必須安排於星期六或課後，教務處將再評估辦理。 

3. 選修課程家長相關意見，將納入未來辦理之參考。 

4. 教師及導師時間掌控將再提醒教師配合。 

學

務

處 

 建議聯絡簿的厚度可以比照小學的聯絡簿，減輕書包的

重量。因為國中的教材都很厚很重。 

 無關學校日，建議學校社團及各老師勿再用雞排、珍奶

等不健康食物，作為獎勵學生的方式。 

1. 因為國中上課天數包含寒暑輔，較國小上課天數多很

多，所以厚度自然會比較厚。可以列入校內研議調整。 

2. 外訂食物學校一直不贊成，感謝家長提出，會在校內

會議及社團老師會議宣導。 

學

務

處 

 是否可以在校門口設置打卡機？學生上下學時，離開學

校可感應，這樣上下學時間傳輸到家長手機就可以知道

小孩到底進校沒，還是離校時間，有些公立中小學有這

項服務。 

1. 公立學校曾經推動這樣的系統，靜心也曾經規劃討論

過，但因為系統出錯率太高，以及學生不見得都會記

得帶卡片，以及一一刷卡，會造成校門口的壅塞，所

以不贊成以此方式進行。 

行

政

處 

 建議九年級的晚自習能有校車接送。 

1. 因本校九年級搭乘校車人數較少，共 40 餘人分散在

10 條路線，平均每條路線搭乘人數不足 5人，加上 1

例 1休制度實施後，本校職工及委外交通公司之司機

加班時數均幾達上限，故夜間人力較為困難，另覓司

機成本則將增加許多，故無法提供接送服務，敬請見

諒。 
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輔

導 

中

心 

 到班親師時間太短、倉促，科任老師未能到齊，若能改

為週六則時間應較充裕。 

 時間安排讓家長趕不及參加。 

 升學問題，不知小孩要選高中(公立)還是職校(公立)，

還是到時看成績再做決擇。目前家長很茫然。 

 希望學校日為週五。 

 如果時間能安排在假日前會更好。 

 或許可以邀請上屆的家長，來與我們分享，謝謝。 

 時間有點趕。 

 時間有點趕，希望以後能盡量安排假日。 

 時間安排與流程掌握可以再好一些。 

 學校簡報的部分應該不要安排那麼多頁，只須強調重

點，頁數多，無法掌握。 

 建議於週末舉行。 

 這次學校日八、九年級在不同天，我覺得非常棒。因為

去年八、九年級的學校日在同一天讓同時要參加兩班的

家長的確分身乏術。 

 希望紙本外也可以提供電子檔。 

 希望在班級說明，各科老師的部分，時間多一些。 

 加重班級溝通的時間比例，或是把學校經營是向和班級

經營部分分開，以期有更多時間與老師互動。 

 時間很趕，老師們介紹都只能匆匆帶過，無法有足夠的

時間提問及瞭解學生狀況。 

 班導時間太倉促，對於七年級國中新生家長來說，班導

的教學理念與親師交流才是最重要的事。 

 任課老師只聽到部分的教學介紹，並未全部介紹，希望

在這部分的時間可以增加一些。 

 時間有點趕，希望可以有多一些的時間給導師和任課老

師。 

 另辦外轉生座談以便更瞭解學校。 

 校長的說明部分內容之前已經有聽過，是否之後能更精

簡，好多留時間在未說明過的內容上。 

 希望時間拉長。 

 時間太匆促，希望能多一些時間，我們能更瞭解老師和

班級的互動，班級老師上課我們才能夠理解配合。 

 可否辦在週末。 

1. 學校日時間安排牽涉多方考量，本學期學校日的辦

理，已較上學期第一學期的學校日辦理做出改善，將

七、八年級影響較多人員的活動移往週五晚間。日後

辦理會努力朝此方向做出安排。 

2. 目前學校日時數已做出調整與延長，但學校日各時段

安排仍有精進與調整的空間，會納入下次辦理的考

量，感謝。 

3. 在科任跑班的時間流程管理，仍有進步空間會持續進

行宣導時間控制與改善，也會在各時段的安排嘗試做

出調整；建議如有個別學生問題可來電學校與老師約

時間談話。 

4. 九年級孩子進路會陸續在課堂進行，但如有想諮詢的

項目，歡迎來電諮詢。 

5. 畢業家長的分享是很好的想法，但實際執行與對象，

需要進一步研議討論，感謝提供建議。 

6. 本學年度升學資訊簡報時是以去年為例，今年尚未定

案，待訂案後另行公告。 

7. 已另外辦理轉學生座談。 

英

語

中

心 

 建議英文菁英班與學校日同天辦理。 1. 謝謝家長建議。今年因學校日當天時間考量，各班班

上交流結束時間已晚，因此選擇另擇日辦理英文菁英

班親師交流。明年將視實際狀況與時間安排，以做妥

善的規劃。謝謝! 

其

他 
 

 

 

 


